

Chers amis,

Je m'appelle Patrick Zucchelli, j'ai 58 ans.

Voilà maintenant plus d'une dizaine d'années que je suis président de l'association des chasseurs à l'arc de Gascogne, et depuis 10 ans administrateur au sein de la FFCA où j'ai occupé pendant plusieurs années la gestion de la boutique, avant de passer la main à mon ami Michel Gobbé. Je suis resté administrateur car pour moi il est important de défendre, de promouvoir, et de transmettre nos valeurs par le biais de la FFCA vers nos associations, nos nouveaux adhérents, les autres chasseurs et les fédérations départementales.

La chasse à l'arc est une passion pour moi et elle le restera longtemps !

Après toutes ces années, je n'ai de cesse de prêcher la bonne parole pour faire évoluer les mentalités et l'ouverture des territoires aux chasseurs à l'arc.

Entouré d'une équipe dynamique et compétente dans laquelle je me sens à ma place, mon souhait est de continuer l'aventure à vos côtés pour apporter ma contribution, mes idées, continuer le travail de nos prédécesseurs qui ont fait que nous pouvons aujourd'hui pratiquer notre mode de chasse sans contraintes ou presque, participer à l'élaboration de nouveaux projets, m'investir pour demain.

Merci à vous

Patrick Zucchelli